

# *Realizan en Buenos Aires acto de solidaridad con Venezuela*

---



Buenos Aires, 24 ago (RHC) Intelectuales, periodistas y habitantes de la comuna 12 en Buenos Aires, Argentina, protagonizaron un acto para mostrar su solidaridad al gobierno de Nicolás Maduro y a Venezuela.

Durante el encuentro se desarrolló un panel centrado en el carácter humano y social del proyecto bolivariano, donde exaltaron la Asamblea Nacional Constituyente como una muestra de evolución en el movimiento desde sus inicios.

Los exponentes destacaron la importancia de la integración latinoamericana y la unidad entre los pueblos del continente, una hermandad que debe evolucionar y ampliarse ante los escenarios que atravesará la región en los tiempos por venir.

Los presentes también reafirmaron el rechazo a las pretensiones de Estados Unidos de plantear la posibilidad de una intervención militar en suelo caribeño.

Mientras el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, hizo un llamado a la unidad de todas las fuerzas patriotas venezolanas ante las constantes amenazas injerencistas, promovidas por el gobierno de Estados Unidos.

Cabello reiteró anoche que estos ataques de Washington se deben a que el gobierno bolivariano “no responde al modelo capitalista, impuesto en la IV República, sino a los intereses del pueblo, que ha demostrado dignidad y valentía”.

Durante la transmisión del programa Con el mazo dando, por Venezolana de Televisión, el dirigente socialista insistió que hay que estar unidos como única forma de vencer a un enemigo tan poderoso.

“Hay excompañeros que creen que, apartándose, la derecha los va a perdonar. El comandante (Hugo) Chávez nos abrió un camino muy amplio donde todos los venezolanos caben’, agregó Cabello.

Respecto a las amenazas de Estados Unidos, el primer vicepresidente del PSUV precisó que ‘en el fondo es contra un gran proyecto distinto al modelo capitalista. Este proyecto lo encarnó Hugo Chávez. Fue él quien nos abrió las puertas. No pudieron con el comandante Chávez ni después de su partida’.

También acusó a algunos sectores de la oposición venezolana de crear un camino de odio y violencia contra las personas que piensan diferente, acciones que dejaron más de 100 muertos, miles de heridos, así como asedio y odio contra los funcionarios y revolucionarios.

Refiriéndose a la decisión de la oposición de participar en las elecciones regionales a celebrarse el venidero octubre, Cabello comentó que ‘el verdadero yo de la derecha es el de hace tres semanas. Es el que quería quemar a cualquier persona que pareciera chavista’.

A su vez, el dirigente bolivariano insistió que el verdadero enemigo de Venezuela es el gobierno de Estados Unidos, centro desde donde se dirigen las amenazas contra Venezuela.

Recordó que el golpe de Estado de 2002 contra el comandante y líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, fue una acción respaldada por la embajada norteamericana en Caracas.

‘Hoy el imperialismo vuelve a amenazarnos. Aquí estamos nosotros, no atacamos a nadie, pero sí nos vamos a defender con mucha moral. No nos confundamos. El enemigo es el imperialismo norteamericano. Aquí todos somos necesarios’, expresó Cabello.

Señaló que la máxima derrota para Washington fue la masiva participación del pueblo venezolano en las elecciones del pasado 30 de julio, cuando se eligieron a los miembros de la Asamblea Nacional Constituyente, poder plenipotenciario establecido en la Carta Magna de 1999, lo que calificó como “una lección para el mundo’.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/139297-realizan-en-buenos-aires-acto-de-solidaridad-con-venezuela>



# **Radio Habana Cuba**